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Mündliche Anfrage

Fragesteller/in Landtagsabgeordnete Petra Müllner

Zuständiges
Regierungsmitglied Landesrätin Maga Christine Haberlander

Sowohl Gemeinden als auch betroffene Eltern haben in den vergangenen Wochen öffentlich
darauf hingewiesen, dass es infolge der Einführung der Kindergartengebühr zu
Abmeldungen und folglich zu Gruppenschließungen am Nachmittag kommt.

Welche Maßnahmen haben Sie als zuständige Landesrätin gesetzt, um den in den
letzten Wochen öffentlich bekannt gewordenen, drohenden Gruppenschließungen am
Nachmittag in den oberösterreichischen Kinderbetreuungseinrichtungen
entgegenzuwirken?

Müllner, B.A.


